

Le festival des Arts de Cuba au Kennedy Center de Washington, ambassade pour les échanges



La Havane, 10 mai, (RHC).- Alexis Triana, fonctionnaire au ministère cubain de la Culture, a déclaré ce jeudi que le festival des Arts de Cuba au Kennedy Center de Washington est une véritable ambassade en faveur des échanges entre les États-Unis et notre pays.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, il a souligné:

« Ici, je fais partie de l'équipe de travail qui accompagne la plus grande délégation artistique qui a visité la capitale nord-américaine. Plus de 200 artistes cubains.

Je peux vous dire qu'on ressent une ambiance saine d'échanges. Franchement, c'est une surprise agréable pour nous, aussi l'avidité pour la culture cubaine et les nouvelles sur notre présence. C'est un fait, à mon avis, très important qui démontre les ponts que peuvent tendre les arts. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161989-le-festival-des-arts-de-cuba-au-kennedy-center-de-washington-ambassade-pour-les-echanges>



Radio Habana Cuba